

# *Guantánamo acogerá otra Jornada de la Canción Política*

---



La Habana, 31 jul (RHC) La jornada de la Canción Política, que promueve la Asociación Hermanos Saíz (AHS) en la provincia oriental de Guantánamo tendrá lugar nuevamente del primero al cuatro de agosto.

Esta vez, el espacio conmemorará los 45 años de uno de los eventos más reconocidos del país y estimulará y visibilizará el quehacer de noveles y veteranos exponentes de la trova.

Esta edición está dedicada a la presencia del son en la trova, de ahí que cuente con espacios teóricos e invitados que contribuirán a dialogar entorno a dicha temática, como eje central.

Además, se agasajará a la AHS, en su 35 aniversario, y a la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, que arriba a los 60 años de existencia, con propuestas para el ciberespacio, dada las limitaciones por la COVID-19. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/265716-guantanamo-acogera-otra-jornada-de-la-cancion-politica>



**Radio Habana Cuba**